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Abstract (en)
A plastic pouring device is described for attachment to the hole of a package for fluids, wherein the pouring device (10) has a part (20) which can be
opened by means of a tearing line (25). In order to be able to produce packages of very varied designs and of very different materials tightly and in
an easy-to-open manner, the pouring device (10) has at least one bottom part (20) and a closure part (21), which parts are connected to one another
in a movable articulated manner via a hinge (22), the tearing line (25) being arranged in the bottom part (20). The method of manufacture of such a
pouring device is characterised in that a row of successive flat blanks, which are in linear contact, is formed from an endless web of deep-drawing
plastic and is rolled up to form a roll and the blanks are separated prior to their attachment to the hole of the package. <IMAGE>

Abstract (de)
Beschrieben wird eine Ausgießeinrichtung aus Kunststoff für die Anbringung am Loch einer Fließmittelpackung, wobei die Ausgießeinrichtung (10)
ein mittels einer Reißlinie (25) öffnungsfähiges Teil (20) aufweist. Um Packungen verschiedenster Ausgestaltungen und aus unterschiedlichsten
Materialien dicht und gut öffnungsfähig herstellen zu können, weist die Ausgießeinrichtung (10) wenigstens ein Unterteil (20) und ein Verschlußteil
(21) auf, die über ein Scharnier (22) bewegbar angelenkt miteinander verbunden sind, wobei die Reißlinie (25) im Unterteil (20) angeordnet ist.
Das Verfahren zur Herstellung einer solchen Ausgießeinrichtung ist dadurch gekennzeichnet, daß aus einer endlosen Bahn aus tiefziehfähigem
Kunststoff eine Reihe von hintereinanderliegenden, flachen, sich linienweise berührenden Zuschnitten gebildet, zu einer Wickel aufgerollt wird und
vor dem Anbringen am Loch der Packung die Zuschnitte vereinzelt werden. <IMAGE>
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